



# CENTRO BOTÍN CENTRO

EXPOSICIÓN A LA CARTA  
Niños y familias

---

Hola, bienvenidos a una exposición que realmente es un cuento. Un cuento compuesto de muchos otros. ¿Queréis saber quién es el protagonista? A ver si lo adivináis. Mirando la sala desde la entrada ¿quién creéis que ha podido hacer todas estas obras? ¿Era un niño o un adulto? ¿Chico o chica? ¿En qué parte del mundo vivía? Seguro que os habéis hecho una idea pero ¿queréis conocer la historia real? Pues allá vamos.

Quien realizó todas estas obras es Alexander Calder que nació hace 121 años en Pensilvania, Estados Unidos. Sus padres y abuelos eran artistas así que vivió rodeado de pinturas y esculturas e hizo sus propias esculturas con láminas de latón cuando sólo tenía once años. Pero cuando tuvo que decidir qué estudiar siguió la idea de un amigo y fue a la escuela de ingeniería.

Cuando empezó a trabajar de ingeniero se aburría y en su interior algo no le dejaba estar tranquilo. Así que comenzó a crear obras de arte que era lo que le gustaba desde niño y finalmente se convirtió en artista como el resto de su familia. A partir de ahí Calder fue feliz y creo muchísimas esculturas por todo el mundo. Pero también imaginó e inventó otras que nunca se hicieron ¿queréis conocerlas?

Hans Ullrich, la persona que ha creado esta exposición, el comisario, dijo:

“Conocer sus sueños es conocer a la persona”

Vamos a conocer con qué soñaba Calder, ¿nos acompañáis?

---